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Question écrite urgente 
Charge d’enseignement des membres du corps intermédiaire de 
l’Université de Genève 

Cette question écrite urgente se place dans la continuité de ma question 
relative à la charge d’enseignement des assistantꞏes/doctorantꞏes de 
l’UNIGE.  

Tout comme je souhaitais avoir une vue précise de celle-ci, je souhaite, à 
présent, que le Conseil d’Etat me renseigne sur la charge d’enseignement 
assurée par les membres du corps intermédiaire dans l’ensemble des 
départements et facultés de l’Université.  

Je remercie, par avance, le Conseil d’Etat pour ses réponses.  

 


